

四日市市立山手中学校 学校通信

# いぬなし青葉

令和7年4月7日

第1号

校長 米川 崇



山手中HP

新学年スタートを待ちわびたかのように、海蔵川沿いの桜が満開を迎えました。新入生214名を迎え、2年生195名、3年生204名、全校生徒613名で、令和7年度の山手中学校の教育活動がスタートします。新しい仲間との出会い、新しい先生との出会い、新しい世界との出会いです。新しい自分にチャレンジし、大きく成長する1年にしていきましょう。



令和7年度 学級・職員一覧

1学年	2学年	3学年

【保護者の皆様へ】この度の異動で、常磐中学校から転勤してまいりました校長の米川 崇です。よろしくお願いいたします。山手中学校には、平成11年度から7年間教諭として勤めていました。その頃の子どもたちは、とてもパワーがあり、仲間思いで、団結力がある。そんな印象が残っています。

今の子どもたちがどんな素敵な姿を見せてくれるか、とても楽しみにしています。子どもたちの姿や頑張り、HPや学校通信で紹介していきたいと考えています。子どもたちの健やかな成長を目指し、教職員一同、力を合わせ、教育活動を進めてまいりたいと考えております。本校の教育活動に、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

